



Une grande sélection africaine ne disputera pas le Mondial 2022 au Qatar. En effet, après le tirage au sort du deuxième tour des éliminatoires de la compétition, le Cameroun et la Côte d'Ivoire se retrouvent tous deux logés au sein du groupe D, alors même que seules les premières équipes des dix groupes seront qualifiées pour la dernière étape des qualifications.

Les Lions indomptables du Cameroun ont représenté l'Afrique lors de sept Coupes du monde, un record, tandis que la Côte d'Ivoire a fait trois apparitions. Ces deux grandes Nations du football africain se trouvent dans la même poule, complétée par le Malawi et le Mozambique.

«C'est une poule qui semble ouverte, avec une concurrence directe qui va se faire entre la Côte d'Ivoire et le Cameroun. Le Mozambique et le Malawi seront des arbitres. Le Mozambique sera également un sacré client, puisqu'il rencontre également le Cameroun dans les éliminatoires de la CAN 2021. Le football du Malawi étant moins connu. Face à la Côte d'Ivoire, le Cameroun a ses chances. Mais au regard des individualités dans l'effectif des Éléphants, c'est une double confrontation qui devra être prise très au sérieux», analyse Clément Nzéko, entraîneur de football et consultant auprès de plusieurs médias du pays.

Seuls les dix vainqueurs de groupe accéderont à la phase finale des barrages, où les cinq

représentants africains à la Coupe du monde seront départagés par des matches aller-retour.